

## Finanzminister Dr. Wolfgang Schäuble in Besigheim

Am vergangenen Freitag den 15.01 besuchte eine Delegation des Jugendgemeinderates, auf Einladung der Jungen Union Ditzingen, eine Politikveranstaltung in der „Alten Kelterei“ Besigheim. Besonderheit an diesem Abend war, dass Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble zu Besuch kam. Er erzählte von aktuell brisanten politischen Themen und stellte sich danach einzelnen Fragen. Für uns Jugendgemeinderäte war sein Auftritt sehr Eindrucksvoll und ein echtes Erlebnis, da er während seiner Rede seine rhetorischen Fähigkeiten gekonnt unter Beweis stellte.



Deswegen bedanken sich alle Teilnehmer sehr bei den Verantwortlichen der JU Ditzingen.

Im Namen des Jugendgemeinderates, Carl Renninger